

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan dan Saran

Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan diatas, maka kesimpulan dalam penelitian ini sebagai berikut :

1. Proteksi sumber daya manusia berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan pada PT Pegadaian Cabang Malimongan Makassar. Hal ini dibuktikan dengan nilai t_{hitung} sebesar 2,229 dan t_{tabel} 1,697 dengan taraf signifikansi sebesar 0,034.
2. Kecerdasanemosional berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja karyawan pada PT Pegadaian Cabang Malimongan Makassar. Hal ini dibuktikan dengan nilai t_{hitung} sebesar 2,068 dan t_{tabel} 1,697 dengan taraf signifikansi sebesar 0,048.

Saran

Berdasarkan hasil penelitian, analisis data, pembahasan atau interpretasi dan penarikan kesimpulan yang telah dilakukan, dengan demikian dapat diberikan beberapa saran sebagai berikut :

1. Kepada PT Pegadaian Cabang Malimongan Makassar pada variabel proteksi sumber daya manusia walaupun dari hasil penelitian menunjukkan positif terhadap kinerja karyawan, dalam proteksi sumber daya manusia yang diberikan dengan indikator kondisi kerja pada

pernyataan kelima perusahaan harus lebih memperhatikan dalam memberikan pekerjaan yang memiliki tingkat kesulitan yang tinggi agar tidak berpengaruh buruk terhadap kinerja karyawan, karena pada indikator tersebut memiliki nilai rata-rata yang paling rendah dari indikator lainnya berdasarkan hasil pengisian kuesioner dan olah data yang telah dilakukan.

Adapun pada variabel kecerdasanemosional walaupun dari hasil penelitian menunjukkan positif terhadap kinerja karyawan, dalam kecerdasanemosional yang diberikan dengan indikator empati pada pernyataan keempat perusahaan harus lebih memperhatikan karyawan agar tidak berpengaruh buruk terhadap kinerja karyawan, karena pada indikator tersebut memiliki nilai rata-rata yang paling rendah dari indikator lainnya berdasarkan hasil pengisian kuesioner dan olah data yang telah dilakukan.

2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan agar dapat mengembangkan penelitian dengan menggunakan model lain ataupun menambahkan variabel lain dalam melakukan penelitian agar dapat memberikan ilmu baru.